



DIE POSAUNE

China droht, jede Nation, die versucht, es von Taiwan zu trennen, „ohne Zögern“ anzugreifen

- Peter van Halteren
- [09.06.2023](#)

Der chinesische Verteidigungsminister Li Shangfu sagte am 4. Juni, China werde „ohne zu zögern“ jede Nation angreifen, die versuche, das Land von Taiwan zu trennen. Li äußerte sich in einer Rede über „Chinas neue Sicherheitsinitiative“ im Rahmen des Shangri-La-Dialogs in Singapur.

Spannungen mit den USA: „Wir sind strikt dagegen, anderen den eigenen Willen aufzuzwingen, die eigenen Interessen über die der anderen zu stellen und die eigene Sicherheit auf Kosten anderer zu verfolgen“, sagte Li. Er fügte hinzu, dass „einige Länder“ sich in die inneren Angelegenheiten anderer Nationen eingemischt und „häufig zu einseitigen Sanktionen und gewaltsamem Zwang gegriffen“ hätten.

Er bezog sich dabei auf die Vereinigten Staaten, die mit ihrer Unterstützung Taiwan seit langem frei halten und verhindern, dass dem Land einseitig der chinesische Wille aufgezwungen wird. Später in seiner Rede betonte Li, dass Taiwan „Chinas Taiwan“ sei, und er verurteilte jede Form der ausländischen Einmischung in der Taiwanstraße.

Sollte es jemand wagen, Taiwan von China abzuspalten, wird das chinesische Militär die nationale Souveränität und territoriale Integrität Chinas ohne Zögern, um jeden Preis und ohne Furcht vor einem Gegner schützen.
– Li Shangfu

Ein Zwischenfall nach dem anderen: Nur einen Tag vor Lis Äußerungen rammte ein chinesisches Kriegsschiff beinahe einen amerikanischen Zerstörer, der die umstrittene Straße von Taiwan durchquerte. Eine Woche zuvor kam es zu einer ähnlichen Provokation, als ein chinesisches Kampfflugzeug ein amerikanisches Spionageflugzeug über dem Südchinesischen Meer abfang. In beiden Fällen beschuldigte China die USA, die Vorfälle verursacht zu haben.

Die Posaune sagt: Taiwan ist seit 1949 unabhängig, aber China betrachtet die selbstverwaltete Insel als Teil seines eigenen Territoriums. Es ist bereit, Taiwan unter die Kontrolle der Kommunistischen Partei Chinas zu zwingen. Die Bemühungen der USA, die Insel zu schützen, werden schwächer, während China immer aggressiver gegenüber Taiwan wird.

Wie könnte jemand übersehen, dass Taiwan dazu bestimmt ist, ein Teil des chinesischen Festlandes zu werden? Diese 21 Millionen Menschen [jetzt 23,6 Millionen] werden in die chinesische Form gezwungen werden; und das wird aus einem einzigen Grund geschehen: wegen eines erbärmlich willensschwachen Amerikas.

– Gerald Flurry, Chefredakteur der *Posaune*, „Taiwan Betrayal“ (Taiwan Verrat)